

Recibe hotel Sol Palmeras distinción de líder de calidad en Varadero



La Habana, 19 dic (RHC) El hotel Sol Palmeras de Varadero, principal balneario de Cuba, recibió la distinción de Líder de la Calidad, reveló un comunicado oficial de la compañía española Meliá.

Ese informe agrega que se trata de la instalación insignia de Varadero, el principal polo de sol y playa de la nación caribeña.

Especifica la nota que este reconocimiento le fue otorgado al hotel por la Delegación del Ministerio de Turismo (Mintur) en la occidental provincia de Matanzas y por el Sindicato Municipal de Hotelería y Turismo.

El galardón premia los logros obtenidos por el equipo de Sol Palmeras durante el año en curso, según indicadores claves como el nivel de satisfacción de los huéspedes, la eficiencia de los servicios y los positivos resultados económicos.

Inaugurado el 10 de mayo de 1990, Sol Palmeras opera bajo la modalidad de Todo Incluido y con categoría cuatro estrellas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/210133-recibe-hotel-sol-palmeras-distincion-de-lider-de-calidad-en-varadero>



Radio Habana Cuba